



## place au concours départemental de robotique

publié le 09/06/2017

### Descriptif :

#### Concours robotique

Ce jeudi 8 juin les élèves du club robotique se sont rendus à Rochefort pour le concours départemental de robotique. Le collège était inscrit à 3 épreuves :

- ▶ La ligne droite : le robot doit aller le plus vite possible sur 3m et s'arrêter tout seul sur 30 cm
- ▶ le Dédale : le robot doit se sortir d'un labyrinthe
- ▶ le Multipente : le robot doit gravir plusieurs pentes

C'était notre première participation à ce concours !

Nous nous sommes classés à la 3<sup>e</sup> place sur 14 pour le Dédale et avons remporté la mention spéciale du jury pour la rapidité de notre robot. En effet nous avons droit à quatre essais et nous n'en avons réussi que deux mais sur ces deux nous avons été les plus rapides ! Dommage pour les deux loupés qui nous auraient garanti la première place.

Pour la Ligne droite là encore deux essais loupés et deux à moitié réussis. On n'est pas très bien classés.

Enfin pour le Multipente nous nous classons 10<sup>e</sup> sur 12 avec la mention spéciale du jury : Catastrophe pour l'extrême lenteur de notre robot.

### Portfolio

